
 

 

Anfrage zum Plenum
der Abgeordneten  Barbara Fuchs BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 06.07.2020

Ermittlungsverfahren gegen Wirecard

Ich frage die Staatsregierung:

Wie viele Ermittlungsverfahren hat die bayerische Justiz seit 2007 gegen die Wirecard AG
verfolgt, in wie vielen Fällen kam es zu einem Prozess und wie oft kam es zu einem Urteil?
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